

FPÖ



Daniela Raschhofer

EU-Spitzenkandidatin

e-mail: eu-buero@fpoe.at

EUROPA braucht Kontrolle! – FPÖ

Wir geben Ihnen fünf gute Gründe, FPÖ zu wählen

1.

Wir kämpfen gegen die Europasteuer.

Klima und Schüssel fordern die Europasteuer, die den österreichischen Nettozahlern eine neue Belastungswelle bringt. Die FPÖ wird diese neue Steuer zum Stopfen der EU-Budgetlöcher nicht zulassen und setzt sich für Steuersenkungen ein.

2.

Wir kämpfen gegen die EU-Osterweiterung

Die EU-Osterweiterung bewirkt für uns Österreicher:

- Verdoppelung der Beitragszahlungen
- bis zu 850.000 Zuwanderer aus Osteuropa (laut ISR-Studie der Österreichischen Akademie der Wissenschaften)
- Billigarbeiter, die die Arbeitslosigkeit der Österreicher erhöhen (das Lohnniveau in Osteuropa liegt im Durchschnitt um 70 % niedriger als in Österreich)

Die FPÖ ist die einzige Partei, die sich gegen die Osterweiterung ausspricht. Wir fordern von der österreichischen Bundesregierung, daß sie in der EU ein Veto gegen die Osterweiterung einlegt.

3.

Wir kämpfen gegen Mißwirtschaft und Korruption in der EU.

In Brüssel verschwinden 56 Milliarden Schilling durch Mißwirtschaft und Korruption. Das ist nur die Spitze des Eisbergs. Klima und Schüssel haben während der österreichischen EU-Präsidentschaft diese Betrugswirtschaft zugedeckt und sich damit auf die Seite der Korruption gestellt. Die FPÖ fordert daher die Einbehaltung der österreichischen EU-Beitragszahlungen bis zur lückenlosen Aufdeckung aller Betrugsskandale sowie die Einsetzung unabhängiger Kontrollorgane, die die Verschwendung unseres Steuergeldes künftig verhindern.

4.

Wir kämpfen für die Senkung der österreichischen Beitragszahlungen.

Österreich ist der drittgrößte Nettozahler in der EU, aber Schlußlicht bei der Mitbestimmung. Österreich darf nicht länger nach der Pfeife Brüssels tanzen.

5.

Wir sind der Heimvorteil für Österreich.

Wir beteiligen uns nicht an der rot-schwarzen Packelei in Brüssel, wir bilden eine Fraktion mit den Österreicherinnen und Österreichern und stimmen immer nach unserem Gewissen ab. SPÖ und ÖVP müssen im Zweifel gegen Österreich stimmen, wenn es ihre EU-Fraktionen so befehlen (z.B. bei der Atompolitik und der Betrugsbekämpfung).

Europa braucht Kontrolle!